



COMUNICADO DEL CONSEJO GENERAL DE DENTISTAS

Ante las numerosas comunicaciones recibidas en los últimos días por parte de colegiados y de diversas empresas del sector dental, proveedoras de suministros de productos sanitarios y EPIs, relativas al desabastecimiento existente en el momento actual en nuestro país de este tipo de material, informamos que el Consejo General de Dentistas se ha dirigido por escrito a la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (FENIN), solicitando información oficial al respecto.

En su respuesta, el director del departamento legal de FENIN nos ha informado de que, en el momento actual, si bien se está intentando solucionar el problema de desabastecimiento a la mayor brevedad, no existe el aprovisionamiento suficiente de este material para permitir la actividad asistencial adecuada en nuestro país de los odontólogos, debido a las instrucciones del Ministerio de Sanidad a las empresas proveedoras de estos productos, para que se priorice las entregas en aquellos centros sanitarios públicos donde se consideren más necesarios.

Madrid, a 20 de marzo de 2020